

令和3年11月

## 比嘉門 潤市 様 厚生労働大臣感謝状伝達

10月14日に、沖縄県庁において日本赤十字社沖縄県支部の活動資金として長年にわたり多額の寄贈をされました比嘉門潤市様への厚生労働大臣感謝状の伝達式が行われました。

伝達式は沖縄県庁の子ども生活福祉部長室にて行われ、日本赤十字社沖縄県支部副支部長でもある名渡山晶子 子ども生活福祉部長から比嘉門様へ感謝状が伝達されました。



感謝状伝達記念撮影

比嘉門様は「少しずつだが、社会から受けた恩を社会に還元できればという思いで、赤十字を通して支援をさせていただいている。このような賞を授賞できて大変嬉しく思います。」と語り、名渡山部長からは「社会貢献活動を積極的に続けられていることに感謝いたします。」と感謝を述べられました。



名渡山部長（右）との対談の様子

## 令和3年度赤十字奉仕団支部委員会を開催しました

10月26日に日赤沖縄県支部にて令和3年度赤十字奉仕団支部委員会を開催しました。

例年は第一回委員会を7月に開催するところ、新型コロナウイルス感染症に伴う緊急事態宣言発令のために中止とし、今回の開催が今年度一回目の委員会開催となりました。



支部委員会会場の様子

昨年度も10月期の1回のみ開催となったことから、約一年ぶりの再会となり、各奉仕団委員長からは、コロナ禍における赤十字奉仕団の活動について、様々な報告がなされました。宮里時子奉仕団支部委員長からは「自粛期間中に得た新たな皆さんの知識をもって赤十字を支えていただきたい」との言葉がありました。



各奉仕団からのコロナ禍における活動報告の様子